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L'ANCIEN médail-
lé d'argent des Jeux 
o l y m p i q u e s  d e 

Londres 2012, et ex-cham-
pion du monde (2013) de 
taekwondo à Puebla au 
Mexique, Anthony Obame, 
s'est prononcé, dans nos 
colonnes, au lendemain de 
l’annonce du report des JO-
2020, en raison de la pandé-
mie du coronavirus. Ainsi, 
malgré la décision prise par 
le gouvernement japonais 
et le Comité international 
olympique (CIO) de repor-
ter les jeux, Anthony Obame 
Assume déclare : "Je dois 

m'y adapter". Et poursuit, " 
ce changement me dépasse 
totalement. Par conséquent, 
je dois fondamentalement 
m'adapter à la nouvelle 
donne décidée par le CIO et 
le gouvernement du Japon. 
Plus de temps ou moins de 
temps pour la préparation, 
le plus important c’est d’être 
habile le moment venu et 
fort sur le plan mental. Pour 
cela, je reste confiant, et je 
pense que c’est valable pour 
tout athlète. Mon travail, en 
tant que sportif, consiste à 
m’entraîner et combattre, 
afin d'obtenir les meilleurs 
résultats possibles pour mon 
pays et pour mon continent. 
Mais à l’heure actuelle, le 

Anthony Obame: "Je dois 
m'adapter à la nouvelle donne"

Willy NDONG
Libreville/Gabon

Malgré le report des JO, Anthony Obame reste confiant.
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QUALIFIE pour les 
Jeux olympiques de 
Tokyo-2020, le nageur 

gabonais, Girard de Langlade 
Mpali Adam, sociétaire du club 
français du CN Bergerac, s'est 
lui aussi prononcé sur le re-
port en 2021 de la compétition 
olympique, initialement prévue 
aux mois de juillet et août 2020.
Pour ce dernier, ce report est 
une bonne chose, dans la me-
sure où il permettra aux diffé-
rents athlètes d'avoir plus de 
temps de préparation : " La 
décision du CIO et des auto-
rités japonaises de reporter à 
2021 les Jeux olympiques est 
une bonne chose. En effet, 
confinés pour cause de coro-
navirus, des milliers de sportifs 
déjà qualifiés pour les JO n'ont, 
en réalité, plus un programme 
de préparation adapté au haut 
niveau. C'est plus un pro-
gramme d'entretien physique 
qu'autre chose. Ne pas annuler, 
c'était voir venir à Tokyo des 
athlètes en méforme. Or, les 
JO, c'est l'excellence. Pour ma 

part, je suis confiné comme 
les autres, et mon programme 
consiste uniquement à garder 
la forme, pour ne pas prendre 
des graisses. Je ne peux pas 
m'entraîner dans un bassin. 
Raison, entre autres, pour la-
quelle je pense que c'est une 
bonne chose. Si les JO étaient 
maintenus, comment feraient 
les boxeurs, les footballeurs,.. 
confinés, lors des Jeux olym-
piques ? Cette décision, pour 
moi, ne souffre d'aucune am-
biguité."

Girard de Langlade Mpali Adam : " Le 
report des JO est une bonne chose"
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véritable combat que nous 
devons mener c'est contre 
le coronavirus. Ainsi, après 
avoir vaincu cette pandémie, 
nous pouvons, sans crainte, 
retourner sur les tatamis. 
Déjà, je félicite et encou-
rage tous ceux qui luttent 
avec la dernière énergie 
pour enrayer cette pandé-
mie. Aux autres, j'exhorte au 
respect des consignes, tout 
en faisant preuve de civisme 
dans ces moments difficiles", 
indique le vice-champion 
olympique 2012.

Le nageur gabonais Girard De 
Langlade Mapli Adam.
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